

A Journée Mondiale de Prière, Comité France

Comment ne pas venir vous exprimer notre vive reconnaissance pour tous les efforts que vous avez déployés pour venir en aide aux enfants chéris de la Crèche de Bethléem !

Cette générosité ne nous surprend pas car nous avons perçu combien votre cœur bat au rythme de l'amour et du don, particulièrement envers les petits et ceux qui sont dans le besoin. Votre geste de partage nous ancre dans la certitude que l'homme grandit de son Don et s'enrichit de ce qu'il offre aux autres.

C'est le cas de répéter : « Grande est la joie de celui qui reçoit, plus grande est la joie du cœur qui sait donner. »

Nous laissons, maintenant, les enfants vous dire ce qu'ils ressentent : A la Crèche de Bethléem, nous les enfants tant aimés, les enfants si bien choyés sentons venir des jours meilleurs malgré les douloureux événements qui ravagent notre pays.

Notre préoccupation et notre but depuis le début de cette guerre en communauté a toujours été de faire en sorte que nos enfants soient bien protégés et ne subissent pas les conséquences de la guerre. Il y a quelques jours, une nuit a été terrible pour tous tellement le bruit des missiles étaient forts et tellement la peur avait envahi le cœur de tous.

Heureusement, il n'y a pas eu de victimes directes et tout s'est bien fini. Nous continuons à soutenir la population locale notamment les foyers qui se sont retrouvés sans ressources financières avec ce conflit et aussi de rester des témoins de l'amour



de Dieu vivant autour de nous en essayant de propager l'espérance et la joie qui manquent tant ici.

Confiance est notre slogan quotidien ! Aujourd'hui à Bethléem la nature s'éveille et annonce à tous que la fraternité est possible puisque le Christ Ressuscité nous a délivrés de la haine et Il ne cesse de nous sauver de la violence et de la guerre. Ensemble, nous voulons bâtir un monde où l'Amour est Roi, un monde où tous les hommes se reconnaissent frères !

C'est pourquoi malgré tout, il nous faut garder le sourire et un cœur d'enfant car la merveilleuse Fête de Pâques est là et nous savons bien qu'à Pâques la Joie et le Bonheur sont de mises. N'ayons pas peur de continuer sur ce chemin et de crier que « oui, la vie est plus forte que la mort et nous en sommes témoins ».

Nos voix d'enfants crient vers le ciel ; elles demandent à Dieu que la lumière pascale inonde notre humanité de son Don merveilleux, qu'elle illumine les cœurs et apporte à tous les hommes, l'Espoir, la Joie et la Paix !

On est toujours dans le temps Pascal ; nous prions pour tous les Chrétiens et surtout pour la Paix dans ce monde perturbé par les guerres.

*Sr Denise Abi Haidar,
Fille de la Charité.
19 Avril 2024*

